



FICHE ARTISTE



Marion Lorailliére

Musique

Après une formation en guitare classique, j'ai continué à explorer le chant et d'autres instruments, à cordes et à vent. C'est la dimension expressive de la musique, accessible à tous et permettant le partage, qui m'intéresse particulièrement. Cette médiation musicale prend son sens aussi dans mon métier de psychomotricienne auprès d'enfants et d'adolescents.

Dans la compagnie « *Les Demains Qui Chantent* », nous travaillons sur les liens, entre le petit enfant et ceux qui l'entourent, liens avec la nature (accueils artistiques en Maison Pour Tous à Aubervilliers, au *Jardin d'Emerveille*, dans la forêt de Vaujours).

Avec Emilie Pachot, ma complice danseuse, nous nous tournons vers les tout-petits et les personnes âgées en abordant particulièrement le toucher, grâce à l'argile colorée. Nous avons aussi à cœur de participer à la formation de ceux qui les accompagnent au quotidien.

Ateliers animés

Le son de la graine